
 

   

 

 

 

 

 

７月２２日（金）、通算で第９回目となる阿井地区校区別協議会を開催しました。 

今回は、令和４年度となって初めての会であり、協議会のメンバーも一部変更となったことから、これまでの阿井地

区校区別協議会で取り組んできた活動内容についての振り返りを行うとともに、今年度に入ってから奥出雲町が開

催した各種会合の内容についての説明を行いました。 

今年度に入り開催された会合は次の通りです。 

① ５月２４日：建設地ミーティング 

 ⇒新小学校建設地について、仁

多中学校隣接地と現三成法学校敷

地の２案が提示され、参加者からの

個人的率直な意見が求められまし

た。 

② ６月３０日：統合小学校建設地

にかかる説明会 

⇒町長より「９月に任期満了を迎え

る自身よりも、町民の付託を得て次の

任期を全力で取り組まれる新町長に

最終判断を委ねたい。但し、関係機関

との協議は、継続的にすすめていく。」との説明がありました。 

現状では、阿井地区として奥出雲町からの「学級規模２０人程度を確保するために仁多地域小学校を１校に再編

する」という提案については、阿井地区校区別協議会として「同意する」という回答を令和４年３月に提出しているも

のの、新小学校建設予定地については、いま

だ不透明のままの状況です（新小学校建設

予定地を現三成小学校とすることを前提とし

た町からの提案について、令和３年１０月時点

では、教育環境として施設設備面に一部要望

があるものの、再編時期令和７年４月を実現

するために一旦同意しています）。 

新小学校建設地については、引き続き今後

の動向を注視していく必要があります。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

令和４年８月１５日 
第 ８ 号 

阿井地区校区別協議会事務局 

第 9回目となる校区別協議会を開催。 

協議会委員 

会長：史陀秀俊   副会長：西村 昇 ・ 安部 悟 

藤原 修  森長洋二  渡部洋子 響 芳秋  郷原喜美子 山田賢治  

渡部雄二 安部 修  卯木昌史 安部翔平 稲田一貴  森長将広  

安原剛広 藤原快実 長谷川 稔 藤原 尚 藤原昌弘 足木美沙子   

福田千尋  菅田裕樹  立石賢弥 

アドバイザー 

福田充雄  藤原充博 小田川謙一 

事務局 

勝部賢治   荒木陽史 

足木嘉宏  若月康成  古井将貴 

●令和４年度はこのメンバーで活動していきます。 


